

令和6年6月21日(金)

校長室より④⑥



こんにちは。

<sup>ひる</sup> <sup>ほうそう</sup>  
お昼の放送で、「今日は、エビフライの日です。」とっていました。

<sup>きょう</sup> <sup>きゅうしょく</sup> <sup>あ</sup> <sup>ぎょうざ</sup>  
今日の給食のメインは「揚げ餃子」だったので、「餃子(ギョーザ)の日」を  
調べてみたら、3月8日でした。それぞれの意味は、調べてみてください。

そのお昼の放送のあとに、私からも話をしました。

今日は、さっきまで授業参観がありました。たくさんのおうちの方々が、雨の中みんなの学習の様子を見に来てくれました。緊張しましたか？がんばれましたか？楽しかったですか？お仕事の都合で来られなかったおうちの方々もたくさんいると思います。そういう人は、今日の3・4時間目の授業のこと、がんばったことを、おうちに帰ったらお話してください。

授業参観が始まる前(1・2時間目)に、保護者の方が使用トイレや手洗い場、昇降口の見回りをしました。トイレも手洗い場も、とてもきれいでした。いつもお掃除をしている人たち、ありがとうございます。そのまま昇降口に行くと、靴箱の靴の踵がきれいに揃っているクラスがたくさんありました。担任の先生にお願いした「はきものをそろえる」のお話を守ってくれている三咲っ子がたくさんいることがわかって嬉しくなりました。これからも、登校したとき、体育や遊びから戻ってきたとき、下校するときは意識するようにしましょう。

<sup>しらいしせんせい</sup> <sup>かさた</sup> <sup>つか</sup>  
朝には、白石先生から「傘立ての使い方」の話がありましたね。ひとり

<sup>き</sup> <sup>つ</sup> <sup>き</sup> <sup>も</sup>  
ひとりが気を付けることで、みんなが気持ちよくなれることがたくさんあります。